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Offene Fragen zum Spendenverteilzentrum Ahrtal 
 
Seecontainer 

- Die Seecontainer hätten nicht in der Berechnung der Kosten mit 
aufgenommen werden dürfen, da diese ja nicht explizit für das 
Spendenverteilzentrum beschafft wurden. Die Seecontainer wurden 
seinerzeit angemietet, um die Sachspenden im gesamten Kreis 
einzusammeln und zentral zu lagern bzw. zu verteilen. Das 
Spendenverteilzentrum hat sich dazu bereit erklärt, diese zu verteilen. Die 
Kosten wäre ja eh entstanden und dürfen demnach nicht in die 
Kostenberechnung mit aufgeführt werden. 

- Auch die Abholung bzw. Reinigung/Instandsetzung der Seecontainer darf 
nicht mit in die Kosten des Spendenverteilzentrums aufgenommen werden, 
da diese unabhängig vom Spendenverteilzentrum angemietet wurden und 
eh wieder zurückgegeben werden mussten. Diese Kosten wären demnach 
angefallen, egal ob das Spendenverteilzentrum diese genutzt/geleert hätte 
oder nicht. 

 
Miete HWK-Halle 

- Anteilig wurde die Miete der HWK-Halle auf das Spendenverteilzentrum 
umgelegt, da diese einen Teil der (sonst ungenutzten!) Fläche mitbenutzt 
hatte. Warum wurde diese Miete umgelegt? Die Halle wurde ja nur 
mitbenutzt, da der Platz nicht benötigt wurde. Bei einem Bedarf der HWK 
wäre die genutzte Fläche umgehend wieder zur Verfügung gestellt worden. 
Die Kosten der HWK-Halle wären ja trotzdem angefallen und sind 
zumindest teilweise spendenfinanziert gewesen. 

 
Müllgebühren 

- Die Müllgebühren wurden auf 12 Monate berechnet. Aktuell wird das 
Gelände nicht mehr genutzt, daher fällt auch kein Müll mehr an. Bezahlt die 
Kreisverwaltung trotzdem für die Monate September-Dezember die vollen 
Müllgebühren? 

- Die Müllgebühren wurden voll dem Spendenverteilzentrum zugerechnet, 
obwohl die Müllcontainer von allen auf dem Gelände ansässigen (neben 
dem Spendenverteilzentrum auch das HWK-Zelt und der Helferstab) 
genutzt wurde. Warum wurde hierbei auf eine Verteilung der Kosten 
verzichtet? 
 

Räumung Zelt 
- Warum musste das Spendenverteilzentrum das Zelt pünktlich zum 

31.07.2022 verlassen, obwohl bisher noch kein Abbau des Zeltes erfolgt ist? 
 
Spende Debeka 

- Wurde die HWK-Halle komplett durch eine Spende der Debeka finanziert 
oder wurde die HWK-Halle durch kreiseigene Mittel finanziert? Wenn die 
HWK-Halle komplett durch den Kreis finanziert wurde, wofür wurde die 
Spende der Debeka verwendet? 
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